

Casi 1.900 navarros han hecho ya testamento vital

Dos de cada tres personas que registran voluntades anticipadas son mujeres

Los pacientes indican cómo quieren ser atendidos cuando no puedan expresarse

NAVARRA 12

El juez y la Fiscalía discrepan sobre el futuro de la Infanta

• El Ministerio Público se niega a citar a la hija del Rey por el 'caso Nóos' NACIONAL 2

El mal tiempo regresa tras un domingo a 20 grados

• A pesar de la alerta por desbordamiento, el Ebro no causó ayer problemas en la Ribera NAVARRA 19

“Calculé mal y, cuando metí el coche, el agua tapaba las puertas”

La familia rescatada del techo de su vehículo, atrapado por el río Alhama en Cintruénigo, relata su vivencia

NAVARRA 13



Rubén, que anotó en propia puerta, junto a Fernández y De las Cuevas. EL NORTE DE CASTILLA

1-3 Osasuna logra tres puntos de oro

DEPORTES 32-39



Celia de Vega, colgada de la maroma, retira el luto a la Virgen ante la mirada atenta de multitud de tudelanos.

NURIA G.LANDA

Tudela vibra con su niña ángel

Miles de personas abarrotaron la Plaza de los Fueros para presenciar el 'vuelo' de Celia de Vega, quien, a sus 7 años, anunció a la Virgen la resurrección de Jesús NAVARRA 16-17

NACIONAL	2	DEPORTES	21
INTERNACIONAL	5	CLASIFICADOS	41
ECONOMÍA	7	ESQUELAS	42
OPINIÓN	8	FARMACIAS	53
NAVARRA	12	LOTERÍAS	53
NAFAR	20	CARTELERA	54

Cuchillos cerámicos CHULETERO Cupón 1

1933-1945 PORTADAS DE 110 AÑOS Cupón fascículo 4 (1 de abril)

CUBERTERÍA CRUZ DE MALTA CUPÓN 1 Cuchillo y tenedor (postre) 01-04-13

Semana Santa en la Ribera



El Ángel de Tudela, Celia de Vega Pérez, se dispone a retirar el velo de la imagen de la Virgen María ante la expectación del público que se dio cita ayer en la plaza de los Fueros. NURIA G. LANDA

El Ángel de Tudela luce bajo los rayos del sol



CHOFERT

Los mejores descuentos
de Navarra de la mano de
diariodenavarra.es

HOY DESTACAMOS

**3 Partidas,
hamburguesa
completa, bebida
y más!**

Ilusiona Center (Tu
bolera de La Morea)



Disfrutar está al alcance de todos,
te esperamos!!

Antes
26€

Ahora
10€

Descuento
62%

Entérate de todas las ofertas
en **chofert.com**



Toda la documentación sobre Condiciones de uso y Aviso legal disponibles en www.chofert.com

La niña Celia de Vega Pérez protagonizó ayer la Bajada del Ángel y anunció la Resurrección de Jesús

Se convirtió en la segunda niña en cumplir una tradición que cuenta con más de siete siglos de historia

DIEGO CARASUSÁN/M.T.
Tudela

Todo lo que podía controlar lo tenía controlado. Los pasos, los gestos, las posturas... Todo estaba medido, perfectamente aprendido. Incluso, desde semanas antes, había hecho campaña para que nadie se olvidara de cambiar la hora y llegara puntual a la cita. Pero había algo que Celia de Vega Pérez, el Ángel de Tudela, no podía controlar. El peor enemigo para aquellos que, como ella, sueñan con volar: la lluvia. Esa misma lluvia que había caído copiosamente durante dos días y que agitó mucho actos de la Semana Santa en la Ribera.

Pero Celia es un Ángel de 7 años con mucho 'ángel'..., y el cielo se abrió para que pudiera lucir en todo su esplendor. Así, la Bajada del Ángel de Tudela, una de las tradiciones más arraigadas en la capital ribera -data del s. XIV-, discurre con un sol espléndido y Celia cumplió su cometido anunciando la Resurrección de Jesús.

El Ángel "de la puntualidad"
Celia fue la segunda niña en protagonizar la Bajada del Ángel después de que en 2008 Amaya Gar-

cía Ridruejo 'rompiera' la tradición de que sólo fueran niños los encargados de hacer el papel.

Pero ni esta circunstancia ni el hecho de ser el objeto de las miles de miradas de los espectadores presentes en la plaza de los Fueros atenuaron a Celia. Tanto 'ángel' tiene Celia que, por primera vez en años, la procesión de la Virgen María llegó puntual a la plaza, incluso dos minutos antes de las 9 horas.

Entre ovaciones

Cuando la imagen enlutada de María pasó bajo el balcón de la Casa del Reloj, llegó el momento de Celia. El templete se abrió y su figura apareció ante la multitud.

Siguiendo los pasos de la Virgen, el Ángel sobrevoló la plaza hasta llegar a la altura de la imagen. En ese instante, el silencio se apoderó de la plaza y Celia gritó al cielo las siete palabras claves de la ceremonia: "¡Alégrate María, porque tu hijo ha resucitado!".

La ovación tributada por el público se completó con el grito espontáneo de uno de los presentes: "¡Viva el Ángel de Tudela!", respondido al unísono por muchos de los espectadores.

La segunda ovación para Celia no tardó en llegar. Con total maestría, la pequeña se posicionó balanceándose de la maroma y lanzó sobre su hombro izquierdo el velo negro que acababa de retirar del rostro de la Virgen. Acertó a la primera, y el público se lo premió con vítores y aplausos.

Así, con su misión cumplida, la pequeña regresó a la Casa del Reloj deslizándose por la maroma. Jesús había resucitado; el sol brillaba sobre Tudela; y la capital ribera presumía de su Ángel, un Ángel con mucho 'ángel'.

Semana Santa en la Ribera



LA VIRGEN ENLUTADA La imagen de la Virgen María enlutada llegó a la plaza de los Fueros dos minutos antes de las 9 de la mañana escoltada por la Guardia de Honor de Alabardero de San Juan Bautista de Tudela. M.T.



REUNIÓN DE ÁNGELES Durante las horas previas a la ceremonia, Celia de Vega Pérez estuvo arropada por algunos de los Ángeles de Tudela de años anteriores. NURIA G. LANDA



LAS 'ALAS' DEL ÁNGEL El funcionamiento del sistema de poleas que mueve al Ángel corresponde a los miembros de la Brigada Municipal de Obras de Tudela. Ellos son las verdaderas 'alas' del Ángel. CARASUSÁN



LA MIRADA DEL ÁNGEL Unos minutos antes de ser colgada en la maroma, el Ángel se asomó al balcón de la Casa del Reloj para contemplar a la multitud que le aguardaba en la plaza. CARASUSÁN

CELIA DE VEGA PÉREZ ÁNGEL DE TUDELA 2013



Celia de Vega, junto a sus padres Guillermo de Vega y Katia Pérez. LANDA

“Ahora no hay excusas..., ¡quiero ir a Eurodisney!”

D.C.C. Tudela

Los instantes previos a salir ante la multitud cambiaron el rostro de la risueña Celia de Vega, el Ángel de Tudela. Allí, en la Casa del Reloj, con miles de personas esperando su presencia, a la pequeña se le borró la sonrisa y fue consciente de la responsabilidad que tenía.

Junto a ella, su padre Guillermo de Vega Malo trataba de tranquilizarla con consejos al oído y algún que otro beso. “¿Cuándo me meto?”, preguntó la niña, impaciente por entrar en el templo y, a la vez, feliz por el radiante cielo con el que

amaneció el día. “Ha salido el día perfecto para volar”, afirmó.

Tras cumplir con su misión, Celia regresó a la Casa del Reloj, todavía abrumada por el baño de multitudes que acababa de recibir. Pese a ello, la pequeña tuvo fuerzas para recordar a su padre una cuenta pendiente. “Ahora no hay excusas..., ¡quiero ir a Eurodisney!”, señaló, antes de bajar a la plaza para encabezar la procesión hasta la catedral-donde celebró su Primera Comuni3n- y reencontrarse con su madre Katia Pérez Ruiz y sus hermanos mellizos Pablo y Ruth, de 4 años.

LUNES 1 DE ABRIL
GRAN BÚSQUEDA DE HUEVOS DE PASCUA en la morea

VEN A LA MOREA EL DÍA 1 Y NO TE QUEDES SIN TU HUEVO DE PASCUA

¿Tienes entre 4 y 10 años?
 ¿Cuántos Huevos de Pascua eres capaz de encontrar?

Ven a **la morea** el día 1 de Abril a las 18:00h, y participa en la búsqueda de cientos de Huevos de Pascua a puerta cerrada en exclusiva para ti.

Se harán 3 grupos (4 a 6 años, 6 a 8 años y 8 a 10 años).
¡¡NO TE LO PUEDES PERDER!!

siguenos en:
 www.lamorea.com
 la morea